

平成 24 年度第 1 回大村知事と語る会に弥富建設代表取締役犬飼将清が出席

犬飼将清代表取締役は、「家族の幸せがいい仕事につながる」という考え方のもと職場環境の向上に努めていると実例をあげてご紹介しました。

■企業の原点は働く人の力

人材は宝なり。

働く人々の家族をそのまま丸ごと引き受ける。

それが私の経営者としての覚悟でもあり、責任であり、ひいてはその姿勢こそ会社の力の原動力に直結すると信じています。弊社のこの大家族のような結束力を持って、ただ請け負った仕事をこなすだけではなく、それぞれの仕事を通じて、どうしたら人のため、町の為になるのかを常に考えています。道路や建物など地図に残るものを作っているという誇りはもちろん、人々の心の中にも確実に足跡を残せる会社でありたいと思います。

■働く人の原点は家族にある

弊社の社員と家族は 1 つの大家族。そこには数えきれないドラマがあります。これらは私たちの日常であり、取り組みなどという大げさなものではありません。これからも、社員の日常の何気ない幸せを基礎として、会社一丸となって社会に貢献していきたいです。



弥富建設株式会社 代表取締役

犬飼将清



□出席者の皆様



犬飼 将清	弥富建設株式会社代表取締役
大津たまみ	株式会社アクションパワー代表取締役
桑原かおり	雑誌メナージュケリー 編集長
小森 美奈	「Brother Mothers'」主宰
丹羽 純	整体師、骨盤美人体操講師、「自営ワーママ☆クラブ」代表
林 美保子	ミッドランドスクエア広報マネージャー
飛鷹 正範	「三河子育てパパネット」主宰
横井 輝彦	有限会社ワツビジョン代表取締役